



15 Jahre
2010-2025



Was wir machen ...



Die Stiftung ist Initiator und Partner von Projekten für **Kinder und junge Erwachsene** in Afrika, Lateinamerika, Asien und Europa. Bei den Projekten achten wir auf die Einbindung in bereits bestehende Strukturen. Damit greifen wir auf die Expertise erfahrener lokaler Partner zurück und können eine nachhaltige Wirkung erzielen.

Unsere Förderschwerpunkte sind:

- **Existenzsicherung:** Dazu gehören Bauprojekte für Waisenhäuser, Kinderdörfer oder Mikrokreditprogramme. Laufende Unterhaltskosten werden nicht subventioniert.
- **Gesundheit:** Die Stiftung finanziert Projekte der Gesundheitsversorgung wie Geburtshilfe, die Bereitstellung von Sehhilfen, Katarakt OPs, Zugang zu Trinkwasser oder Prothesen.
- **Ausbildung:** Ein Fokus ist die Förderung der Bildung. Dies umfasst den Bau und Ausstattung von Kindergärten und Schulen sowie Stipendien, berufliche und akademische Ausbildungsprojekte, Computer-Labs und Lehrwerkstätten.
- **Kulturelle Identität und Chancengleichheit:** Dazu zählen Projekte für Straßenkinder, Aufklärungskampagnen gegen Menschenhandel, die Rehabilitation von Kinderprostituierten, der Aufbau von Radiosendern aber auch eine Kamelmilch-Kooperative zur Verringerung der Abwanderung.

Am Anfang und Ende eines jeden Projekts steht die Evaluierung von Zielsetzung und Nachhaltigkeit. Seit 2010 konnten wir bislang 37 Projekte in 22 Ländern realisieren.

**Kinder sind die
Hoffnung jeder
Gesellschaft**



... und wie wir es tun

Die Stiftung Oliver Herbrich Kinderfonds steht für eine **praxisorientierte Arbeitsweise**, die direkt und unbürokratisch ist. Wesentliche Merkmale sind:

- **Geringe Overheadkosten:** Der Vorstand arbeitet ehrenamtlich, um die Verwaltungskosten gering zu halten. Somit fließen annähernd 100 % der Spenden in die Projekte.
- **Direkte Projektzusammenarbeit:** Statt große Summen an internationale Organisationen zu überweisen, arbeitet der Kinderfonds direkt mit kleinen, lokalen Partnern und Initiativen zusammen. Dadurch stellen wir sicher, dass die Hilfe zielgerichtet ankommt und die Ergebnisse transparent und nachvollziehbar sind.
- **Fokus auf Eigenständigkeit und Nachhaltigkeit:** Ziel der Projekte ist es, den Menschen vor Ort zu ermöglichen, sich selbst zu helfen (Hilfe zur Selbsthilfe). Beispiele hierfür sind die Ausgabe von Fahrrädern an Schulkinder oder Hilfen zur Existenzgründung. So werden Unabhängigkeit und Arbeitsplätze vor Ort gefördert.
- **Flexibilität und Innovation:** Aufgrund ihrer Größe und Struktur kann die Stiftung auch innovative, spezialisierte Nischenprojekte unterstützen, die für größere Organisationen zu kompliziert oder nicht darstellbar sind, wie beispielsweise 3D-Druck Prothesen in Uganda.

Weitere Infos finden Sie auf > Stiftung-Kinderfonds.org <



Stiftung
Oliver Herbrich
Kinderfonds
Villenstr. Süd 66 82284 Grafrath



Spendenkonto DE08 5003 1000 1048 2190 00 (Triodos Bank)